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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Hupac minaccia le OFFS di Bellinzona: alcuni chiari menti s’impongono 
 
 
Di recente è stato ufficializzato ciò che era noto da tempo: Hupac minaccia di levare alle Officine FFS 
di Bellinzona commesse per 18 mio di franchi, e di andare all’estero con i propri carri. 
 
Questo atteggiamento "disinvolto" nei confronti del territorio mal si concilia, e anzi fa a pugni con gli 
ampi sussidi pubblici di cui Hupac beneficia. 
 
Altro punto oscuro della vicenda riguarda il doppio ruolo di Nicolas Perrin, che si ritrova ad essere 
contemporaneamente direttore di FFS Cargo, di cui le Officine di Bellinzona sono un "satellite", e 
vicepresidente del CdA di Hupac. Di modo che nelle trattative tra Officine e Hupac non risulta mai 
chiaro da che parte Perrin stia. 
L’evidente conflitto d’interessi non sembra però minimamente turbare il ministro dei trasporti Moritz 
Leuenberger. 
 
Il Consiglio di Stato, ai tempi dello sciopero alle OFFS di Bellinzona, è intervenuto con decisione nei 
confronti della direzione FFS, ma anche dell’autorità federale, con l’obiettivo di salvare gli stabilimenti 
di Bellinzona ed i relativi posti di lavoro. La situazione attuale dovrebbe dunque essere tenuta 
d’occhio. 
In particolare il Consiglio di Stato potrebbe sottolineare al Consiglio federale la problematicità del 
doppio ruolo di Perrin (direttore FFS Cargo - vicepresidente CdA Hupac) come pure deplorare che 
Hupac, sussidiata con soldi pubblici , minacci di disertare le OFFS provocando così l’ennesimo 
impoverimento del nostro Cantone ad opera di enti federali o società connesse. 
 
Chiedo pertanto al Consiglio di Stato: 
 
1. la vicenda Hupac-OFFS viene tenuta sotto controllo? 
 
2. È intenzione del CdS tenersi pronto ad un intervento nel caso Hupac decidesse effettivamente di 

levare le commesse, o parte di esse, alle OFFS? 
 
3. È intenzione del CdS sottolineare all’autorità federale l’incompatibilità 

a) del doppio ruolo di Perrin (direttore FFS Cargo e vicepresidente del CdA Hupac) e 

b) dell’ipotesi/minaccia avanzata da Hupac di spostare all’estero come se niente fosse commesse 
del valore di 18 mio di franchi attualmente destinate alle OFFS di Bellinzona, e ciò in stridente 
antitesi con il fatto che Hupac benefici di rilevanti sussidi pubblici? 
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